

plus rapprochés. Elles se taillent avec les mêmes précautions que les rameaux à fruits du pêcher.

Les cerisiers et les pruniers étant beaucoup plus rustiques que le pêcher et l'abricotier, on se contente de les mettre en plein vent. Cependant en espaliers ils garnissent aussi très-bien les murailles en les taillant comme le pêcher et l'abricotier, avec les mêmes distributions entre les branches principales, secondaires et branches à fruits; seulement on taille un peu plus long, à l'exception des *bouquets*, que l'on ménage comme ceux du pêcher partout où ils se trouvent.

HYGIÈNE.

REMÈDE POUR LES MAUX DE GORGE.—Faites un gargarisme avec l'eau tiède et du sel de table et servez-vous en souvent. Les enfants surtout en éprouveront un soulagement très prompt.

FARINE PRÉPARÉE POUR LA DIARRHÉE.—Attachez une chopine de farine dans un linge que vous serrez fortement, et faites bouillir. En le détachant vous trouverez que le gluten de la farine forme une masse tout autour de la boule qu'enfermait le linge. Enlevez ce gluten, et au centre de la boule vous trouverez une poudre blanche et sèche dont la nature est très astringente. Rapez cette poudre et mouillez-la avec du lait froid. Faites bouillir une chopine de lait, et quand il bouillera, mêlez-y autant de la pâte, mouillée avec du lait froid, qu'il en faut pour faire une bouillie un peu claire. Ajoutez un peu de sel, et ne prenez pas d'autres aliments tant que durera la maladie. Dans le commencement vous pouvez prendre un peu de pain rôti ou un peu de bouillon de mouton qui est aussi un astringent. Si la maladie n'est pas parvenue à l'état d'inflammation, cette diète sera généralement suffisante pour pouvoir se passer des secours de la médecine.

VARIÉTÉS.

—L'ouvrier qui ne travaille pas le lundi, indépendamment de la journée qu'il perd, fait des dépenses inutiles. Pour ne rien exagérer, estimons à 4 fr. la perte de temps et les dépenses de ce chômage hebdomadaire. Comme il y a 52 lundis dans l'année, cela fait 208 fr. par an, qui, multipliés par 40, terme ordinaire des années de travail, donnent pour résultat une somme de 8,320 fr. Or, toute somme se double par les intérêts au bout de 14 ans. Cette somme, placée tous les mois à la caisse d'épargne, aurait produit à l'ouvrier 25,864 fr., capital plus que suffisant pour garantir sa vieillesse de la misère, et qu'il laisserait, après sa mort, à ses enfants, comme un souvenir de son amour pour sa famille et un exemple à suivre de sage économie.

—La plus grosse pomme que l'on connaisse a été cueillie l'automne dernier à Vancouver, Comté de Clark, Territoire de Washington. Elle était de l'espèce dite, "Gloria Mundi," elle mesurait dix-neuf pouces et demie dans sa plus large